



中央中学校区小中一貫教育

平成30年10月24日

地域と共にある宗像の郷「中央学園」 中央中 東郷小 南郷小

第3号

学園コーディネーター通信 学園CN 西 健 一

共通目標：目標を持ち、自ら考え、行動し、ねばり強くやり通す、心豊かで健康な子どもの育成

2学期 スタート

平成30年度第2学期が8月31日(金)にスタートしました。東郷小、南郷小、中央中でそれぞれ始業式が行われました。それぞれの校長先生から2学期の新たな目標が示され、夏休みで真っ黒になった児童生徒たちは、久々にあった友達と共に笑顔で教室に向かいました。

各学校とも子どもたちの元気な声が校舎に響き、新しい学期が無事にスタートしました。2学期は、実りの秋で、充実した学習や多くの体験で、更なる子どもたちの成長が期待されます。「中央学園」としても、合同授業研修会なども企画されていて、各学校間での授業交流や体験交流なども活発に行なわれる予定です。

東郷小 運動会

9月23日(日)秋空の下、東郷小学校グラウンドで第145回運動会が行われました。多くの保護者や地域の人たちの歓声を受けて、645名の子どもたちは元気に徒競走や学年演技、そして赤白の応援合戦などに汗を流していました。



第2回学校運営評議委員会

8月3日(金)17時30分から、「中央学園」第2回学校運営評議委員会、東郷小学校で開かれました。7月までの進捗状況報告が各部からなされ、その後は、次年度の新たな実行目標「一斉清掃」にむけて、全体で意見交換が熱心になされ、時間が足りないほどでした。最後に、森教授から「このような話し合いの場が評議委員会では重要であるから、次回もこのような討議に時間をかけてほしい。」と助言がありました。



その後の懇親会でも、「中央学園」の学校運営について、参加された学校、地域、PTAの代表の方々から様々な意見・要望が出されていました。

地域との連携事業

東郷地区の「田熊山笠」と「東郷夏なつり」

7月15日(日)、「いせきんぐ宗像」の広場から、毎年恒例の田熊山笠が威勢よくスタートしました。東郷小の5、6年生が先走りを務め、東郷地区の通りには元気いっぱいの子どもの掛け声が響きました。今年は、教頭先生や花田先生が台上がりを務め、全校児童から応援を受けていました。



7月21日(土)、「いせきんぐ宗像」を会場として、夕方から東郷夏祭り2018が始まりました。会場には、たくさんの出店や催し物がにぎやかに行なわれ、浴衣姿の子どもたちも参加して地域の方々と祭りを楽しんでいました。

南郷地区の「南郷まつり」

8月18日(土)17時から南郷コミセン広場で、南郷まつりが開催されました。会場には、明かりの広場が設けられキャンドルの輪が灯される中で、子どもたちのダンスコンクールや中央中のブラスバンドによる演奏、生徒会の学校紹介などがステージでにぎやかに行なわれ、商工会などからの出店もたくさんの地域の人で賑わっていました。



中央中 部活動 紹介

部活動紹介の第3回目は、野球部と美術部です。

《 野 球 部 》

部員数 男子 18名 ・ 女子 0名

(3年7人・2年8人・1年3人)

顧問の 志垣・吉田 先生を中心として、7月の中体連大会も無事に終了し、3年生も引退しています。10月現在は、1・2年生を中心とした新チームで新人戦を目指して、日々厳しいそして集中した練習を続けています。



《 美 術 部 》

部員数 男子 2名 ・ 女子 16名

顧問の 石角・青木 先生を中心として、色々なコンクールでの入賞を目指して日々集中したレッスンと作品の仕上げを続けています。